

nombre del alumno: Luis Fernando Dominguez Barrera nombre del catedratico: Lic Jorge Enrique Albores nombre de la materia: Proyeccion Profesional fecha: 7/01/2022

Fisico

Es lo primero que se percibe, también llamada imagen formal. Tiene que ver con la estética, el envase del producto y el color. Lo más importante es contar con elementos que garanticen una ción correcta de la imagen de la organización o de las personas

os referimos a este tipo de imagen debe ser elaborada y definida reviamente para implementar acciones estratégicas adecuadas para lograr dicha imagen

¿Que es la Imagen personal?

Podemos entender por imagen personal todo aquello que e que ver con nuestra apariencia, forma de expresarnos relacionarnos con el mundo exterior.

sicamente esto refleja quiénes somos y qué tan dispuesto stamos a establecer una relación ya sea de tipo personal, profesional y laboral.

La imagen: es un resultado y por lo into está provocada por algo; dich e otra manera, es el efecto de una o arias causas. Estas causas siempi erán externas, ajenas al individuo el efecto será interno, ya que se roduce dentro del mismo individuo en su mente. El efecto producido ependerá de la coherencia de las causas.

La percepcion: Percepción es "la nsación interior que resulta de una resión material hecha en nuestro entidos" Por eso es que podemos entificar imagen con percepción y prender que nuestra imagen será l nera como somos percibidos y qu serán los demás quienes nos la torgarán basados en lo que hayar sentido de nosotros.

Buena Imagen

Componentes de la Imagen

Según los expertos, todo profesional que ejerza puestos de lirección y desee obtener un mejor desempeño, tanto de sus labores, como de su equipo de trabajo, debe aprender a esarrollar una imagen integral, que abarque factores desde la vestimenta, hasta la identidad y el compromiso.

todos proyectan su personalidad a través de la imagen que ecen al exterior. Por ello, si no hay prestancia ni una actitud de lerazgo difícilmente, se podrán llevar las riendas del negocio del puesto de trabajo", sostiene.

rando el equilibrio. Pensar en un estilo profesional, basado en una identidad propia, acorde a las competencias que se brayarán como fortalezas profesionales, además del estilo o look propio, forma parte de una construcción estratégica de aquello que se ha propuesto proyectar.

Por ello, la elegancia, sobriedad, versatilidad, proactividad y esionalismo de una persona, se verá -sin duda- reforzada er su indumentaria.

El Saludo

El saludo, junto con el contacto visual y la sonrisa, son nuestra mejor tarjeta de presentación. En la antigüedad el saludo era una señal de paz.

Extender amplliamente su mano derecha con el pulga hacia arriba y el resto de los dedos juntos. c) Deslizar la mano dentro de la del otro hasta que se duzca el contacto completo, es decir hasta el límite en I que se toquen ambos las uniones del pulgar con el índice.

Apretar firmemente, pero sin lastimar, sacudiendo la mano del otro no más de un par de veces

Por favor evite saludar como: Pescado muerto. De manera débil y aguada que transmite falta de entusiasmo y energía. iena-huesos. Que se puede traducir como un intent intimidación, como compensación a algún complejo o inferioridad. Si llegar a toparse con uno de estos, protéjanse apretando también lo más que puedan o rincesa. Ofreciendo solamente la punta de los dedos.

Juntas de Trabajo

Las juntas de trabajo son modelos de comunicación que estimulan la eficacia de la toma de decisiones de la toma de decisiones y contribuyen al éxito de los resultados

La organización como un sistema de comunicación exige, para su funcionamiento, el intercambio de información mediante diferentes formatos que mitan la interacción productiva de los involucrad

En este plano es fundamental definir la operación y nalidad de la junta, para lo cual se recomienda saber

El objetivo de una reunión debe estar claro desde el principio.

■ Se celebran en lugar y hora determinados. ■ Definición del orden del día

Objetivos de la junta

os objetivos de una junta de trabajo son fundamentale ara orientar la sinergia de los participantes y garantizar l onsecución de resultados. Para el logro de los objetiv institucionales se debe contemplar el desglose de los etalles, la evaluación de los objetivos institucionales, la aluación de los objetivos personales y la reiteración d os mismos cuando se pierde el sentido de la junta de trabajo